

# 東京都住宅供給公社西台住宅自治会

昭和40年～50年代の団地ブームの中で入居し、有志によって設立された当公社西台住宅自治会も「光陰矢の如し」で2年後（令和5年度）には、創立50周年の大きな節目を迎えます。

創立当時は、自治会活動も若い人や子供達で盛り上がっておりました。今では、社会現象となっている少子高齢化の波が顕著に現れ、役員の高齢化で活動・イベントも大きく変化して来ました。

最近では、西台駅周辺に多くの店舗が建ち並び、にぎわいを見せ、又、駅に近いという利便性が高い事もあり、若年層の入居が多くなって来てうれしい限りです。

しかし自治会に加入する人が少なく苦慮しております。現在、加入率は60%位です。年々加入率は低くなっていますが、将来は、この若い人達が自治会発展の礎となって行ってほしいと願うところです。

世界の歴史に残る令和2年より発生している「新型コロナウイルス」の流行が一日も早く収束し、以前のような元気で楽しい自治会活動が出来る日が来ることを楽しみにしている今日この頃です。

※令和4年2月28日に発行した「板橋区町会連合会 創立60周年記念誌」の紹介文を掲載しています